



Alumnos del Liceo Católico de Atacama viven experiencia en la Facultad de Medicina UDA

INSTANCIA. La iniciativa les permitió conocer laboratorios, la sala de anatomía, el centro de simulación, entre otras instalaciones.

La Facultad de Medicina de la Universidad de Atacama (UDA), abrió sus puertas a un grupo de 20 estudiantes de enseñanza media del Liceo Católico de Atacama, ofreciéndoles una jornada inmersiva que busca despertar vocaciones y resolver inquietudes sobre el campo de la salud. La iniciativa, que contó con la participación de docentes y funcionarios de la Facultad, dejó a los jóvenes con una visión más clara de su futuro académico y profesional.

La jornada ofreció un programa práctico para los estudiantes. Visitaron el Laboratorio de Microbiología y el Centro de Simulación, un espacio clave para la formación en salud. También asistieron a una cátedra de Salud pública para finalmente visitar el Laboratorio de Anatomía, que bajo la inducción de la profesora Claudia Kemm, permitió a los jóvenes simular una clase real. Aquí, tuvieron la oportunidad de observar de cerca réplicas de huesos y piezas anatómicas auténticas, además de pudieron interactuar con los diferentes artefactos que tienen a su disposición las y los estudiantes de medicina, como el simulador ambulancia, que puede imitar el movimiento de una carretera mientras atienden pacientes.

CB



APRENDIERON MANIOBRAS PARA SALVAR VIDAS.



CONOCIERON EL SIMULADOR DE AMBULANCIA.



ESCUCHARON CON ATENCIÓN LAS INDICACIONES.



APRENDIERON SOBRE LOS DIFERENTES TIPOS DE HUESOS QUE COMponEN EL CUERPO HUMANO.



UNA DE LAS DOCENTES ENTREGANDO CONOCIMIENTO.



ALUMNOS ENTENDIERON COMPOSICIÓN DE LOS HUESOS.